

くすのき 3

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

令和2年1月7日

No. 15

新年あけましておめでとうございます。令和2年の始まりです！

新年あけましておめでとうございます。令和2年の始まりです。今年、子年です。ネズミは繁栄の象徴だそうです。これにあやかって総社小学校も一層繁栄する年になればと考えております。新校舎での生活も1年を迎えます。今年も総社小学校の児童の幸せづくりという目標に向かって教職員一同ワンチームとなって頑張っています。どうか本年もよろしくお願いたします。

1月の品格教育目標「礼儀」



1月の品格教育の目標は「礼儀」です。礼儀は、相手を大切にする気持ちを言葉や行動で表したものであり、みんなが気持ち良く過ごすために大切なものです。礼儀には、次の三つの内容があります。一つ目は、「おはようございます」などの挨拶です。二つ目は、相手の話を最後まで聞くことやお年寄りに席を譲るなど相手を思いやる温かい気持ちで行動することです。三つ目は、友達と話すときと大人と話すときの言葉の使い分けなど時と場に応じた言葉づかいや態度、身なりを整えることです。礼儀は、まごころの表れです。相手を大切に、礼儀正しくすれば互いに心を通わせ合い気持ち良く過ごすことができます。一人一

人が礼儀を日々の生活の中で実践し、互いに心を通わせ合って楽しく気持ちよく生活しましょう。

総社小学校改築第3期工事

旧校舎解体工事が終わり、冬休み中も第3期工事が急ピッチで続いています。第3期工事は、運動場の整備や体育館への通路、体育倉庫、遊具の設置が主な内容です。現在は、体育館への通路や体育倉庫の基礎工事、運動場西側の正門や外構の工事が進んでいます。運動場関連の工事が終わると校舎西側（現在運動場として使っている場所）の駐車場の工事が始まります。すべての工事が完了するのは今年の夏休み頃の予定です。引き続き保護者の皆様には駐車場等いろいろな面でご不便やご心配をおかけしますがどうかご理解とご協力をよろしくお願い致します。



子どもとスマホ・新聞から

昨年11月28日(木)山陽新聞の社説に大阪市の小学6年の女兒がSNSで知り合った男性に連れ去られた事件を受け、被害に遭わないための対策を保護者はもちろんのこと、社会全体で考えていかなければならないという内容の記事が出ていました。SNSは不特定多数の人に向けて情報発信でき、便利ではありますが、悪意を持って使えば犯罪の温床にもなりかねません。将来に備え、今回の事件をきっかけにご家庭でもSNSの使い方について話題にさせていただけたらありがたいです。学校としても情報モラル教育を継続して進めてまいります。ご協力をよろしくお願い致します。